

Provincia cubana de Mayabeque destaca por crecimiento en la producción de arroz



La Habana, 25 nov (RHC) Los agricultores de la provincia cubana de Mayabeque produjeron, de enero a la fecha, más de 6 mil toneladas de arroz húmedo para la alimentación del pueblo.

Antonio Pérez, director de producción de la Empresa Agroindustrial de Granos en la occidental región, refirió que el compromiso para el presente año es de 7 mil 900 toneladas y las obtenidas hasta la actualidad superan las de igual período del año anterior.

Mayabeque, asume uno de los proyectos de colaboración entre Cuba y Viet Nam para elevar la producción del cereal. Así introducen nuevas máquinas e implementos agrícolas y la reparación de molinos arroceros, entre otras acciones de bien socioeconómico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/113291-provincia-cubana-de-mayabeque-destaca-por-crecimiento-en-la-produccion-de-arroz>



Radio Habana Cuba